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CÂNIARA DE VERADORES DE RIACHÂO »O DANTAS

ArA N" r.723 SESSÁO ORDINÁRrA DA qÂMARA MUNICIPAL DE RrACHÃO
DO DANTAS. REALIZADA NO DIA 11 DE MAIO DE2023.

Aos onze dias de maio de dois mil e vinte e três, às 17:00 horas no plenário Deputado

Horácio Dantas de Góes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado na Trav.

Frei Idelfonso, S,N, reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do

Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, Marcelo Barbosa Rodrigues, André Souza Lopes de Almeida'
Suzana Menezes Viana, Tarcísio Almeida Figueiredo, Albertino Franco Souza, José

Edson de Almeida, Josenilton Araújo da Conceição, Ivanildo Macedo dos Santos,

José Matos do Nascimento Fitho, Maria Luciene de Jesus Dantas, (11). Constatada a

existência de nÍrmero legal, o Sr. Presidente declarou abeÍa a Sessão.

Oficio n" 4312023; Moção de Aplauso n'0312023; Indicação no 2712023; Indicação n"

28 I 2023 ; Ind icação n' 29 / 2023 ; Indicação n' 30 /2023.

GRANDE EXPEDIENTE

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público pÍesente e o público

das redes sociais. Agradece a todos os Riachãoenses pela presença nos festejos em

comemoração aos cento e cinquenta e três anos de Riachão do Dantas, parabeniza a gestão

municipal pela organização e idealização do evento. Agradece a Padre Wagner pela linda

homilia que os proporcionou. Agradece a todos os Vereadores, Prefeita e Vice-Prefeito

que estiveram presentes em um momento mui& impoÍante para o município. Agradece

ao secretário Sérgio que junto com a Prefeitá§imotte e em parceria com o estado, hoje

Riachão tem o polo do Pré-Universitiirio, e cita que paÍicipou da aula inaugural junto

conr os vereadores Albertino e Ninito, e dos secretários Sérgio e Antônio Andrade. Diz
que coisas como essa não podem passar despercebidas, que como tem demandas a serem

solucionadas. também tem coisas boas, inovações e grandes oportunidades sendo

realizadas. Comenta que esteve usando a tribuna a duas semanas atrás solicitando do

Poder Executivo que fosse tratada uma pauta relacionada a segurança nas escolas, e

agradece a gestão municipal por ter atendido a solicitação, e diz que na tarde de ontem

foi realizada a primeira reunião, onde esteve presente diretores, coordenadores, membros

do conselho tutelar, Cap itão Lemos representando a Polícia Militar, delegado

Santana representando a Polícia Civil, e este vereador j
runo

unto com o vereado
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representando a Câmara Legislativa e o secretário Antônio Andrade representando a

Prefeita. Onde foram citados pontos primordiãis pqja'que possa teÍ segruança nas escolas,
e um dos pontos que ele disse é que não dá para se tratar de segurança deixando os pais
de fora, e também do acompanhamento psicólogo trabalhando com os estudantes nas
escolas. Cita que trouxe a indicação número trinta solicitando da Prefeita e da secretaria
de Educação, que dentro da realidade do município, seja instalada câmeras de segurança
nas escolas. Parabeniza delegado Bruno, capitão Lemos e ao conselho tutelar. Diz que
podem ter certeza que suas pautas na tribuna é sempre pensando no melhor paÍa a

população, diz que não podem deixar de fazer Íts cobranças, mas também mostrar à
população que a geslão tem uma preocupação com o municipio e vem trabalhando em
prol do desenvolvimento e enceÍÍa o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é a vereadora: Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando a mesa, os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Cita que participou da solenidade em comemoração aos cento e cinquenta e três
anos de emancipação política. Agradece e _lmrabeniza Padre Wagner pela belíssima
mensagem que foi direcionada a todos os Riachio'enses. Agradece a gestão por toda
organização. Parabeniza todas as mães que no próximo domingo vai ser comemorado o

dia das mães e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Matos do Nascimento Filho, inicia
saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes sociais.

Pede as autoridades maiores e aos vereadores da bancada da Prefeita que se juntem para

poder ajudar a população e os conterrâneos que trafegam na rodovia que liga Riachão a
Tanque Novo, que estão com os aceiros com muito mato. Pede a Prefeita que tenha mais
responsabilidade com o patrimônio público, e cita a quadra de esporte do povoado Tanque
Novo, e pede que entregue essa obra aos cidadãos. Cita que tem municípios que já
entregaram trinta.obras nesse pequeno tempo, enquanto Riachão entrega duas, três e para.

E diz que espera que aquela obra não seja mais uma massa.de manobra. Comenta que

acha que o município nos últimos dezesseis anos, foi o que mais sofreu com esse tipo de

atitudes. Cita que Tanque Novo teve agora a-rlportunidade de receber a primeira quadra

de esporte pública, depois de tanto pedido deste veieador. Pede a Prefeita uma atenção
para o povoado Tanque Novo que está com muitas Íuas as escuras e que preste mais
atenção na máquina pública porque é do povo. Cita que recebeu uma reclamação hoje
sobre a empresa Deso, de mais de uma dúzia de cidadãos, e pede ao conterrâneo que está

à frente da pasta que tenha olhares melhores para o município. Diz para parar de maquiar,
conversar muito e fazer o que é de obrigação, porque foi um cargo dado pelo povo, que

possa ter responsabilidade porque estão aqui para cobrar e ver como é que tem que ser

Í-eito o trabalho. Diz que fuachão hoje é uma das cidades que mais tem tratores e diz para

llcarem atentos aos tratores da codevasp, aos que vem de dinheiros públicos envi s por
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de uma associação, das parcerias de deputadog pode ajudar o agricultor rural, mas sem
cobrar nada. Cita que se cobrarem dez reais nfu aceitem porque o trator é do povo. Pede
que a Prefeita se sensibilize mais pela educação do município, que as escolas estão
entregues as baratas, os alunos setores improvisados, e diz que ela como educadora do
município, militante da política, deveria ter mais coração. Pede que se sensibilize com os
pais de familia, que tem o direito de colocar seus filhos em uma escola digna, com
merendas de qualidade. Comenta que é um município carente, que não tem renda e que a
prefeitura é muito impoÍante. Diz que quando fala que os velhos hábitos continuam é
porque essa massa de manobra de velhos hábitos vem militando a muitos anos e ainda
continua. Pede que a Prefeita possa fazer mais por todo município e encena o seu
pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Josenilton Araújo da Conceição, inicia
saudando o Sr. Ptesidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público
das redes sociais. Parabeniza a cidade e todos os Riachâoenses pelos seus cento e

cinquenta e três anos. Diz que tiveram a grata.satisfação de no mesmo dia do aniversário
da cidade receber um presente do DeputadoÍábig Reis. Cita que se vê tanto pedido de
Requerimento, e diz que no primeiro mandato também fazia muitos e não era atendido.
Comenta que o Curraliúo tem calçamento e que não precisou fazer Requerimento,
precisou ter um deputado amigo para pedir e levar, como também esttto levando alguns
beneffcios a alguns povoados. Diz que vê nas redes sociais falarem das máquinas do
rnunicípio, onde teve alguém que recebeu propina e diz quejá foi para o fórum para que

se prove. Cita que a pessoa ao tentar desgâstar a todo custo acaba entrando em problemas
que talvez não precisasse. Comenta que viram um vídeo do Presidente falando das

reformas, e diz que se não reforma crítica e se fecha para reformar vem com mais criticas,
e diz que não é uma obra particular que coloca os pedreiros e faz. Diz que não. está

defendendo até porque não vê a Prefeita preocupada com que os edis façam defesa,
porque o maior carinho e apoio ela está tendo do povo. Pede para verem a diferença dessa
gestão para as outras, onde nas outras quem cobrava era o povo. Cita que se a escola está

em reforma é preciso sim alugar um prédio, gge o importante é que os alunos estejam

estudando, e diz que não estão vendo as mães e algpos se queixando, estão vendo aqui
algumas pessoas inconformadas querendo mostrar"serviço tentando denegrir, mostrar os

erros e defeitos, para pÍssar para a sociedade que é o bom. Parabeniza o secretário Samuel
que está idealizando um campeonato de futsal. Diz que é fácil dizer ao povo que os

tratores que vieram através da codevasp e do denoc tem que prestar serviço de graça, e

pergunta de que forrna, como se paga o tratorista, coloca o óleo e faz manutenção, diz que

é fácil em véspera de eleição ir atrás de deputado e trazer tratoÍ de gÍaça para o povo, mÍrs
pergunta porque esse ano não teve, diz que não teve porque a eleiçãojá passou, e ora e
fácil ficar com dor de cotovelo porque não tem trator. Diz que tem hoje,
Presidente. uma cidadã Riachãoense que presta um grande serviço dentro do crplo
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juíza Dr. Erica. Diz que estão com um processo najustiça assinado por oito vereadores,

tentando procur& o que é de direito dos vereadores, e diz que só nessa câmara que a mesa

recebe verba indenizatória e os demais não. -€ita qge antes cada Vereador indicava um
assessor parlamentar e hoje é tudo do Presidentê, e diz que precisam procurar seus

direitos, não debalendo, nem xingando, mas na justiça. Diz que o Presidente já está

sabendo e se manifestou, espera que não diga que está sendo apuúalado pelas costas, e

diz que ele está colhendo o que plantou e enceÍra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Albertino Franco §ouza, inicia saudando

o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcioniírios da casq o público presente

e o público das redes sociais. Diz que a gestão municipal tem tido seus pontos positivos,

que graças ao deputado Fábio Mitidieri na época, alocou emendas para a Prefeitura e
adquiriu maquiniírios, e cita que ano passado teve salas de aulas no povoado Lage Grande

com projeto Mulheres que Fazem, projeto esse que capacitou costureiras para que

pudessem galgar o mercado de trabalho, e diz que é fruto do trabalho de uma Prefeita que

tem feito o possível para melhorar Riachão. Cita que hoje colhem os frutos de ter

empresas como a Polo Moda de Itabaianiúa gre já está em mandando em parceria com

essas que loram qualificadas para que possamnosturar peças intimas femininas. Cita que

ainda no mês de maio vai abrir uma turma de quarenta alunos que irão ser qualificados

para prestar serviço a essa empresa, diz que é assim que a Prefeita tem trabalhado, gerando

emprego e renda para a população. Comenta que essa semana assistiu a um vídeo do

Presidente em Itabaianinha, e diz que é louvável que ele tamMm vá buscar, como ele

também vai, para trazeÍ beneficios e empresas que veúam ajudar o comércio. Diz ao

Presidente que ele estrí realmente usando sua prerrogativa como vereador e o seu dever

como funcionário público do município de fiscalizar, mâs diz que os oitos colegas

também fiscalizam, cobram, mas não fazem vídeo como o Presidente, porque ele está da

oposição e realmente seu papel é cobrar. Diz ao Presidente que tem que fazer um vídeo

do Marieta Fontes que está um brinco, uma escola bem feita, bonita" para receber os novos

alunos, e diz que para poder reformar a escola teve que deslocar os alunos porque não se

pode reformar com os alunos dentro. Cita que vão inaugwar a escola da Água Boa que

também está ficando bonita e vai trazer mais conforto aos alunos. Diz que este vereador
junto com o vereador Tarcísio, que são os quo-mais,militam pela região da laranja, tem

cobrado, é tanto que a Prefeita deslocou os alunoslara começar a reforma, e diz que não

começou a reforma porque a planilha que tiúa da obra não iria alcançar as necessidades

que a escola está precisando, foi refeita a planilha e esses dias será dado inicio a obra.

Comenta que entende os pais de família que estão passando transtomo, e diz que recebeu

hoje uma mensagem de uma mãe de família indignada porque seus filhos nâo estão sendo

bem aconchegados na sala de aula, e diz que inves dos alunos ficarem sem aula ter
aosos transtornos, diz que é lamenüível porque recebem recursos para dar co rto

alunos, mas o conforto vai ser dado depois da obra ser conclúda. Pede com
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e uma escola digna para sua

população, e pede desculpas em nome da administração, pelos transtornos, aos pais de

família por ter que deslocar seus alunos para.çÍ§as paÍiculares, para a escola da Meia

Légua, mas é preciso e necessário. Diz que teTn qge'vim aqui mostrar o erro, mas saber

também que está sendo viabilizado as melhoras, e diz que lem certeza que a prefeita

Simone tem a segurança e a vontade de trabalhar para tmzer o melhor. Cita que estiveram

no lançamento do Pré-universiúrio, fruto da insistência da Prefeita junto ao Govemo do

Estado para que fosse implantado aqui esse polo, e diz que nesses cento e cinquenta e três

anos do município muita coisa tem que ser feita, e diz que Riachão não pode depender

somente do Poder Público, precisam ir atrás de empresas que veúam gerar emprego e

renda para os jovens que estão precisando' Parabeniza a rádio Jovem Esperança pelos

cento e cinquenta e seis anos, agradece a Dr. Ivan Leite por ter os recebido e diz que em

breve vão ver o presente que ele deu para o município e enceÍra O seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna e o vereador: Tarcísio Almeida Figueiredo' inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público pÍesente e o público

das redes sociais. Cita que participou de uma reunião com professores, o delegado e o

capitão Lemos para tratar sobre a segurança n3t5 escolas. Comenta que tiveram mais uma

semana de alegria no município, onde participou.aó lado do secretário de Agricultura,

alguns coordenadores e representantes do município, através da luta da Prefeita para que

pudessem qualificar e gerar emprego para as pessoas do municipio, e diz que semana

passada iniciaram no povoado Lage Grande, dando opoúrnidades a algumas costureiras

que já tinham feito o curso através da amiga Antônia, diz que vai ser uma parceria com a

Associação do povoado volta, com as peçÍ§ que vem em parceria com a empresaria de

Itabaianinha, possam distribuir e futuramente ampliar, diz que já é um compromisso do

Deputado Ibrain Monteiro onde vai fazer uma doação de cinquenta mil reais para que

sejam compradas algumas máquinas, além da Prefeita que também vai disponibilizar mais

algumas. Cita que a mãe completou ontem oitenta e oito anos e ao lado dela também sua

irmã Gorete, que nasceu na mesma data do aniversário da mãe. Parabeniza todas as mães

que irá comemorar esse dia no próximo domingo' Comenta que a cobranças e que aqui

iião ser citados algumas coisas, mas diz que não irá se antecipar ao assunto, vai esperar

chegar à casa para mostrar em documentos. CiF que cansa de dizer a um funcionririo da

.uru p.u qu" teúa juízo, e se ele está preparato para pagar indenização ou prestação de

serviço, para estar tentando denegrir através de fake News chamando a gestão de corrupta,

acusando um secretário de receber propina, e diz que todos sabem que um dos maiores

adversários que a Prefeita tem hoje é aquele que fez o vídeo. comenta que viram um

amrgo onde citava que nessa câmara tiúa uma servidora que estava em farras em

congre sso, e teve que pagar uma indenização. Cita que no ano passado vir tores

arando as terras das pessoas gratuitamente, e diz que não é pelo fato de não trator

ue vai chegar e dizer que o trator do outro deve rodar para as pessoas gratuiq
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dinheiro e traz uma atração por esse valor, e cita que já estão anunciando o

inverno que vai ser em agosto e vai trazer Alceu Valença. Comenta que pedi
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ao vereador Pipoca que pode cadastrar as pessoas e mandar a relação que irão beneficiar
mais de duzentos agricultores gratuitamente com horas de fator através da emenda do
deputado Ibrain Monteiro. Cita que terão um ano desportistâ com campeonatos de futsal,
feminino. veteranos e campeonatos de futebo[p encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Joii Edson de Almeida, inicia saudando
o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Parabeniza a município que na última terça completou cento e cinquenta e três
anos. Diz que vê e entende os debates, muitas vezes salutar, mas as vezes no aÍã de quem
é aliado tem que elogiar e quem não é tem que criticar, e diz que vê nesse debate não uma
coisa tão salutar, sim uma coisa que deixa transparecer que cabe a quem fez a melhor ou
pior gestão. Cita que devem buscar é o tipo de informação daquilo que vem de bom para

o município. Diz que falando sobre a Deso, sabe que é uma problemática muito grande e

que já vem de outÍos mandatos cobrando, solicitando vririas reuniões. Cita que abriram
um posto aqui e quejá é de grande avalia, mas é uma normalidade que a empresa tem que

oferecer, e diz que tem que procuaÍ o que dá de melhor para o município, trocar rede,

tubulação, e cita que tem que correr atrás. Comenta que vê algumas críticas porque
algumas escolas estão fechadas, e cita que lembra que em novembro as emissoras, a
Prefeita, o secretiirio de Educação, diziam q'ráIa cas€ tinha que dar o creto suplementar
de dez milhões e quatrocentos, porque estava embtrtida a reforma das escolas, e diz que

as escolas entraram no final de novembro de férias, tiveram dezembro, janeiro, para

começar as aulas em fevereiro e não começaram as reformas, deixaram paÍa começar
depois que caiu a escola Ursino no povoado Alto do Cheiro, e diz que foi falta de

planejamento. Comenta que algumas reclamações não são dos políticos de oposição e sim
de pais de família que estão vendo seus filhos em uma casa, alunos no quarto. Comenta
que lembra quando caiu a Ursino foi falado aqui que tiúa sido reformada, salvo engano
que a quatro anos na gestão da Prefeita Gerana, mas quando caiu a tinta que estava pintada
era azul e não verde, e diz que alguém nesse período deve ter feito uma maquiagem
porque pintou de azul, dentro desse um ano e oito meses de dois mil e dezoito para

dezenove. Cita que não devem aqui levar para o lado pessoal ou debater aquilo que o
povo que está em casa não quer saber, Comenta que o colega falou a pouco instante que

a Prefeita está sendo aplaudida, diz que concorda, quem está no poder os aplausos tem
que ser muito maior e o colega sabe o porqrlô disso, todos sabem. Cita que pediu que

fosse feita a rua Zuza Ribeiro, que não dá nem'cinquenta metros, onde já tem o
paralelepípedo ent lo porque não concluir. Diz que vê dificuldade das reformas nas

escolas e atrasos em algumas coisas, mas vê anunciando um Alavantu que só uma banda

foi duzentos e cinquenta mil reais. Comenta que a gestão está se contradizendo, porque
está com os prédios públicos sem reformar, dizendo que foi por causa de planilha,
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vereador Albertino para que levasse uma solução da empresa Torre, e ele disse em off
que segunda-feira está marcada uma reunião no DER em Aracaju, e diz que na última
terça estava tirando o carro da garagem e passou os camiúões da Torre indo embora,
porque o que está acontecendo no povoado é uma vergoúa. Diz a Prefeita que não
adianta fazer um festival de invemo em agostog-gast4ç seiscentos mil e a estrada que passa

todo dia está daquele jeito, diz que não estií culpaiido a Prefeita, estií culpando a Torre e

os responsáveis, e diz que se não tiver uma resposta na quarta-feira chama a população
para que feche a estrada e ela veúa dá a resposta ao povo, porque receberam diúeiro
público e precisa ser concluída porque está uma buraqueira que ninguém aguenta mais e
encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos,
inicia saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o públiôo das iedei
sociais. Parabeniza fuachão do Dantas pelos seus cento e cinquenta e três anos de
existência. Parabeniza os cidadãos Riachãoenses que a cada dia que passa tem segurado
firme na mão de Deus e aguentado o que parte da péssima política tem feito no município
até o dia de hoje. Parabenizz Padre Wagner pela missa festiva no dia do aniversilLrio da
cidade. Agradece ao Deputado Thiago de Joaldo, que junto com os empresiíLrios de
Itabaianiúa, onde pôde ser recebido, acolhidge ouvido, em busca de melhorias para o
povo de Riachão do Dantas, e diz que lá teve búas noÍcias. Agradece a equipe do SENAI,
SEDETEC e a todos que estavam que puderam õ.iant* a mostrar os camiúos, e em
breve Riachão terá novidades e opoÍunidades. Comenta que tem recebido muitos vídeos
das comunidades. e cita a comunidade Olhos D'água ao lado da igreja que está as escuras,

onde o povo paga para se ter um poste com um braço e uma lâmpada. Diz a Prefeita para
que pedir a equipe da secretaria de Obras que vá aos Olhos D'água ao lado da igreja e
demais ruas que estão as escrüas. Cita que a falta de cuidado e respeito com o povo não
pode está acontecendo da forma que está, escancaradamente. Comenta a indicação que
fez no povoado Cunalinho, que é de grande valia, como a gestão tem muito calçamento,
paralelepípedo. asfalto, que termine até a igreja e diz que foi um pedido de um morador.
Cita que recebeu um vídeo da avenida Santo Antônio em Tanque Novo, o povo na [ama,
ruas esburacadas. Diz que o povo não precisa de tanto mimimi, de tanta rede social, o
povojá entendeu a maquiagem que vem fazendo com o município, o descaso por parte
da gestão, e diz que é inadmissível ver nos tempos de hoje, um lugar como Tanque Novo,
na travessa Jakson Figueitedo, fezes a céu atserto, lama batendo na porta. Comenta o

conjunto José Lopes que está cheio de mato, são iidadao. que pagam seus impostos,
trabalham dignamente e só querem os serviços prestados, e diz que quem está pedindo é

o povo do conjunto, as pessoas humildes. Diz que este vereador e os demais da oposição,
não estão aqui para criticar e muito menos atacar, estão aqui para defender o vo, que
estão clamando por melhorias básicas, poder sentar em uma porta tranquilo,
cobra. Diz que é lamentável a situação porque levam tudo para o lado pesso

ou
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diz que não vão calar este vereador e se esse for o mal que faz a gest to, vai continuar
cobrando para o povo porque esse é o papel e o dever deste vereadoÍ, e foi para isso que

foi eleito. ComeÍita que quem o coúece sabe, e diz para não tentar passaÍ uma imagem
negativa deste vereador para meia dúzia de puxas sacos disseminar nas redes sociais, e

diz que tem certeza que dias melhores virão. Çomenta o questionamento relacionado a

educação do município, que o colega foilnfelis ao dizer que este vereador fica
procurando, e diz que mães de famílias estavam nas redes sociais pedindo socorro aos

vereadores, a Prefeita, e diz que hoje pôde presenciar cenas lamenüíveis, onde tiúam
profissionais exercendo seus trabalhos e foi muito bem tratado, os alunos estavam

merendando, mas o espaço que aloca os alunos não é adequado, e as mães só querem que

seus filhos teúam a dignidade de ir para uma escola e ter o direito de estudar, e comenta

que é um dever que o município tem de dar ao cidadão Riachãoense, principalmente a

quem precisa. Pede que a Prefeita não ouça esse vereador, ouça o povo de fuachão que

está na lama, sem o direito de estudar, sem o direito de ir e vir e encelra o seu

pronunciamento

ORDEM DO DIA

Não havendo mais nada na ordem do dia, o SePresidente declarou encerrada a sessão e

para constar lavrou-se esta Ata a qual será assinadâ pelo Presidente, Vice-Presidente e

demais Vereadores.

Sala de Sessões, I I de Maio de 2023
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